
AmÊ 28.Ê OktoberÊ fandÊ beiÊ strah-
lendemÊ SonnenscheinÊ derÊ Spa-
tenstichÊfürÊdenÊKindergartenneu-
bauÊundÊHortzubauÊstatt. 

LeiderÊfielÊdieserÊTerminÊmitÊdenÊ
HerbstferienÊ zusammen,Ê trotzÊ al-
lemÊwarenÊeinigeÊKinderÊausÊun-
serenÊdreiÊKindergärtenÊwieÊauchÊ
vonÊ derÊ VolksschuleÊ dabei,Ê alsÊ
derÊSpatenÊgeschwungenÊwurde. 

DurchgeführtÊ wurdeÊ derÊ Spaten-
stichÊ vomÊ LandtagspräsidentenÊ
KarlÊ Wilfing,Ê derÊ beauftragtenÊ
Architektin,Ê denÊ KindernÊ sowieÊ
demÊ BürgermeisterÊ unsererÊ Ge-
meinde. 

ImÊ AnschlussÊ daranÊ stellteÊ dieÊ
beauftragteÊ ArchitektinÊ dasÊ Pro-
jektÊvor. 

MitÊ geschätztenÊ Errichtungskos-
tenÊ vonÊ ca.Ê 6,4Ê MillionenÊ EuroÊ

stelltÊdiesesÊProjektÊeineÊgewalti-
geÊ finanzielleÊ HerausforderungÊ
fürÊ unsereÊ GemeindeÊ dar.Ê (exkl.Ê
KostenÊ fürÊ Planung,Ê BauaufsichtÊ
undÊGrundankauf)Ê) 

NunÊgehtÊesÊanÊdieÊAusschreibun-
genÊ fürÊ dieÊVergabenÊ derÊ einzel-
nenÊ Gewerke.Ê ErstÊ dannÊ werdenÊ
dieÊ exaktenÊ KostenÊ fürÊ diesesÊ
ProjektÊ feststehen.Ê GeplanterÊ
BaubeginnÊ istÊ MärzÊ 2025,Ê dieÊ
FertigstellungÊ sollÊ imÊ JuniÊ 2026Ê
erfolgen,Ê damitÊ mitÊ SeptemberÊ
derÊ BetriebÊ amÊ neuenÊ StandortÊ
startenÊkann. 

AlsÊ MitgliedÊ desÊ BaubeiratesÊ
wünscheÊichÊallenÊbeteiligtenÊFir-
menÊ einenÊ möglichstÊ reibungslo-
senÊundÊunfallfreienÊBauablauf. 

IhreÊSusanneÊWohner 

EsÊgehtÊlos…. 
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Verkehrsdisziplin! 
 
DieÊ ÜberfahrtenÊ imÊ
ZugeÊ desÊ RadwegesÊ
derÊ Schleinbacherstra-
ßeÊ wurdenÊ korrigiertÊ
undÊ sindÊ nunÊ deutlichÊ
besserÊ zuÊ benutzenÊ alsÊ
vorher.Ê EsÊ erfolgteÊ je-
dochÊauchÊderÊRückbauÊ
einerÊ Blumeninsel.Ê ImÊ
VorfeldÊ wurdeÊ unsÊ er-
klärt,Ê diesÊ seiÊ notwen-
dig,ÊdamitÊderÊHausbe-
sitzerÊbesserÊvonÊseinerÊ
LiegenschaftÊ zu-Ê undÊ
abfahrenÊ könne.Ê JetztÊ
hatÊ sichÊ dieÊ ZahlÊ derÊ
FahrzeugeÊvorÊderÊLie-
genschaftÊerhöht.ÊÊTeil-
weiseÊ stehenÊ PKWÊÊ
querÊzurÊFahrtrichtung,Ê
oderÊ sieÊ parkenÊ über-
hauptÊinÊderÊBlumenin-
sel.ÊEineÊnegativeÊAus-
wirkung.ÊZurÊallgemei-
nenÊ ParksituationÊ inÊ
unsererÊ OrtschaftÊ seiÊ
gesagt,Ê dassÊ esÊ engeÊ
GassenÊ undÊ schmaleÊ
GehsteigeÊ gibt.Ê DieseÊ
werdenÊ teilweiseÊ überÊ
WochenÊ vonÊ ungesi-
chertÊabgestelltenÊCon-
tainern,Ê oderÊ Fahrzeu-
genÊ ohneÊ KennzeichenÊ
blockiert.Ê Ê IchÊ würdeÊ
derenÊ BesitzerÊ bittenÊ
imÊ ZugeÊ derÊ Sicher-
heit,Ê diesÊ zuÊ Unterlas-
sen.Ê 
IhrÊHerwigÊDaucher 
0664 73 87 6913Ê 
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nachzuholen.Ê DeshalbÊ habenÊ wirÊ
unsÊ dazuÊ entschlossenÊ auchÊ fürÊ
denÊSommerÊ2025ÊKurseÊinÊWol-
kersdorf,Ê aberÊ auchÊ imÊ Florian-
Berndl-BadÊ inÊKorneuburgÊanzu-
bieten,ÊumÊnichtÊvomÊWetterÊab-
hängigÊzuÊsein.Ê IchÊmöchteÊmichÊ
auchÊweitersÊbeiÊSusanneÊWohnerÊ
bedanken,Ê dieÊ fürÊ jedesÊ teilneh-
mendeÊKindÊeinenÊRucksackÊvonÊ
derÊASKÖÊ alsÊ GeschenkÊ organi-
siertÊ hat.Ê ÜberÊ dieÊ KurstermineÊ
fürÊJuliÊ2025ÊwerdenÊwirÊsieÊlau-
fendÊinformieren. 

 

IhrÊMag.ÊDieterÊHackl 

InÊderÊerstenÊFerienwocheÊimÊJuliÊ
2024Ê habeÊ ichÊ alsÊ SpartenleiterÊ
SchwimmenÊvonÊATUSÊKorneu-
burgÊ zweiÊ SchwimmkurseÊ fürÊ
KinderÊvonÊsechsÊbisÊzehnÊJahrenÊ
organisiert.Ê IchÊ möchteÊ michÊ
beimÊWolkersdorferÊBürgermeis-
terÊDominicÊLitzkaÊfürÊdieÊUnter-
stützungÊ beiÊ derÊ BenutzungÊ desÊ
FreibadesÊbedanken.ÊVierÊKinderÊ
ausÊunsererÊGroßgemeindeÊhabenÊ
daranÊ teilgenommenÊ undÊ dieÊ
GrundtechnikenÊ dieserÊ elementa-
renÊ SportartÊ erlernt.Ê NachdemÊ
währendÊ derÊ Corona-PandemieÊ
dasÊ AbhaltenÊ vonÊ Schwimmkur-
senÊnichtÊmöglichÊwar,ÊistÊesÊjetztÊ
umsoÊ wichtiger,Ê VersäumtesÊ

SchwimmkursÊWolkersdorf 
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WiederÊ einmalÊ schief-
gelaufen…… 
 
NachdemÊ esÊ nunÊ fest-
steht,Ê dassÊ derÊBauÊ aufÊ
demÊ GeländeÊ desÊ ehe-
maligenÊ GasthausesÊ
AicherÊ eingestelltÊ wur-
de,ÊhabenÊwirÊeineÊwei-
tereÊ LiegenschaftÊ inÊ
unsererÊ Gemeinde,Ê dieÊ
vonÊ InvestorenÊ ange-
kauftÊ wurdeÊ undÊ Ê beiÊ
denenÊ dasÊ geplanteÊ
BauvorhabenÊ nichtÊ fer-
tiggestelltÊwurde.ÊEben-
fallsÊ nichtÊ positivÊ fürÊ
unserÊ OrtslebenÊ istÊ es,Ê
wennÊ nachÊ erfolgterÊ
BaubewilligungÊ dasÊ
ProjektÊ gewinnbrin-
gendÊ Ê weiterverkauftÊ
wirdÊ undÊ sichÊ danachÊ
nichtsÊtut. 
WerdenÊ dieseÊ Immobi-
lienÊ nunÊ jahrelangÊ un-
genutztÊherumstehen? 
DabeiÊ mangeltÊ esÊ inÊ
vielenÊ Gemeinden,Ê wieÊ
auchÊ beiÊ unsÊ anÊ Gast-
häusern,Ê GeschäftenÊ
undÊBegegnungsstätten.Ê
DaherÊ wäreÊ esÊ meinerÊ
MeinungÊ nachÊ höchstÊ
anÊderÊZeit,ÊsichÊprofes-
sionelleÊ UnterstützungÊ
zuÊholen,ÊdamitÊwirÊdenÊ
OrtskernÊ belebenÊ umÊ
vielleichtÊ einigenÊ Pro-
jektenÊ wiederÊ AnstoßÊ
undÊSchwungÊzuÊgeben. 
Ê 
IhreÊSusanneÊWohner 
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NähereÊ InformationenÊ erhaltenÊ SieÊ unterÊ derÊ HompageÊ www.atus-
korneuburg.netÊ bzw.Ê beiÊ HerrmÊ Mag.Ê DieterÊ HacklÊ 
E-Mail:dieter.hackl@hotmail.comÊ Ê oderÊ telefonischÊ unterÊ derÊ Num-
merÊMob.:Ê0664Ê6195Ê607. 


